Comunicate periodicoproceso.com.ve

@PERIODICPROCESO

Espacio para la discusión

Espacio estratégico para la reflexión política, el debate de las ideas, la organización y la acción de un movimiento de organizaciones populares.

PERIODISMO ALTERNATIVO 2006

Extra / Febrero 2014

Colaboraciónsolidaria

SOLO EL PUEBLO SALVA AL PUEBLO!



CATRAEL FASCISMO JUNENTUD ORGANIZADA

CR 🥌 NICA DE OTRA GUARIWBA AN

2 0 1 4

1 16 de febrero de 2014, a través de un video publicado en la red social YouTube, el hasta entonces prófugo de la justicia Leopoldo López convocó a una manifestación hacia el Ministerio para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, para proseguir con la agenda fascista y mediática que ha llevado acabo la ultraderecha esta última semana, sin embargo tuvo que reconvocarla para Chacaito.

Mientras la marea roja de los obreros petroleros se dirigía a Miraflores para entregar los acuerdos contemplados en el contrato colectivo al Presidente de la República, Nicolás Maduro, Leopoldo López se entregaba a un piquete de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) en Chacaito.

Luego de que el Gobierno, con el apoyo del Pueblo haya frustrado la fuga de López hacia Bogotá, y posteriormente descubierta la conspiración engendrada internacionalmente en contra del prófugo para asesinarlo y sumir al país en una guerra civil, el Presidente de la Asamblea Nacional, Diosdado Cabello procedió a negociar la entrega con la esposa del prófugo, Lilian Tintori y otros familiares, a fin de resguardar su vida.

La jueza 16 de Control de Caracas, Dalenys Tovar, encargada del juicio afirma que: se le acusa de homicidio intencional calificado por motivos fútiles; terrorismo, lesiones graves, incendio de edificios públicos, daños a la propiedad pública, delitos de intimidación pública, instigación a delinquir y delitos de asociación a solicitud del fiscal 41°, Franklin Nieves Capace.

Los lacayos del imperialismo muestran su complicidad

Así mismo, hemos sido testigos de una agudización de la campaña internacional de desprestigio contra el Gobierno Nacional, teniendo presentes las declaraciones del Secretario de Estado de E.E.U.U. Jhon Kerry,



quien aboga por una injerencia directapara llevar su "democracia" totalitaria a nuestras tierras latinoamericanas, sumando las ambiguas declaraciones del Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, aupando al diálogo entre las partes ofreciéndose como intermediador.

Recordando también la estrecha relación de Leopoldo López con el paramilitar colombiano Álvaro Uribe, quien afirmó "le faltó tiempo para invadir (militarmente) Venezuela" y es responsable de masacres a campesinos y cómplice del narcotráfico en Nuestra América.

Por último, pero no menos importante, condenamos tajantemente la solicitud de "Intervención Militar a Venezuela" (enlace: http://goo.gl/w7YFa0) que se hace a la Casa Blanca a través del portal "Petitions.whitehouse. gov" en Estados Unidos. Que bajo la consigna "Wethepeople" (Nosotros el pueblo) recibe las propuestas hechas por el "pueblo" norteamericano, solicitando un mínimo de 100.000 firmas (de las cuales van aproximadamente 9600) para proceder a ejecutar la operación militar. Hacemos una llamado de conciencia a nuestrxs hermanxs estadounidenses, rechazamos su cultura guerrerista e injerencista, porque aquí si hay un pueblo que alza su voz y está en capacidad de resolver sus contradicciones internas como lo ha demostrado la historia. ¡NO SE **EQUIVOQUEN!**

Esto nos da a entender que el actual escenario no encuentra término a corto plazo, sino que las corrientes

contrarrevolucionarias seguirán a la ofensiva, ya que han logrado capitalizar un malestar real que existe en la población, producto de la guerra de baja intensidad declarada por el capitalismo parasitario nacional y la incapacidad del Gobierno para deslastrarse de las viejas prácticas reformistas y corruptas de la 4ta república, que se traducen en la dependencia del exterior que tiene nuestro Estado para dar respuestas a los grandes retos económicos y políticos que implican la construcción del Socialismo.

Por eso desde la comunicación alternativa y comunitaria invitamos al pueblo organizado a ser representante de su propia voz y que se manifieste a través de la praxis su voluntad soberana de encausar a la República en la senda que marcó el Comandante Hugo Chávez Frías hace 15 años.

Solo el pueblo salva al pueblo: La solución es colectiva

No podemos ceder ante las evidentes dificultades que nos afectan actualmente como resultado de la guerra económica, articulada con estrategias de acaparamiento, contrabando y especulación. Los laboratorios de guerra psicológica quieren aprovechar la coyuntura sembrada por ellos mismos para confundir y manipularnos, hasta alcanzar su único objetivo: arrebatar el poder conquistado por el pueblo bolivariano.

Han vuelto a olvidar que esta Patria cambió, que somos demócratas por conciencia, y ellos déspotas por experiencia. Evitemos caer en provocaciones, no caigamos en el lamentable guion sangriento que nos tienen preparado. Hagamos frente a esta guarimba, con conciencia, con amor y desde nuestro corazón.

Por eso llamamos a este Bravo Pueblo a salir a las calles como el ejército de paz que siempre defendió a nuestro Comandante Chávez, no a la confrontación con violencia, sino a tomar los diferentes espacios que han sido recuperados por el Gobierno Bolivariano en nuestra ciudad capital como plazas y avenidas, para movilizarnos y demostrar que el apoyo del Pueblo está con el proceso revolucionario, que la insurrección popular con la que sueña la derecha no es posible, más allá de hechos puntuales que son utilizados por los medios internacionales de prostitución masiva, para generar un show mediático y matrices de opinión en detrimento de nuestro Pueblo, la República y sus instituciones.

Empoderémonos de las tarimas y los espacios habilitados por el Gobierno para desarrollar actividades culturales, tales como presentaciones musicales, teatrales, circenses, deportivas, danza o cualquier expresión artística que refleje la riqueza y alegría de lxs venezolanxs, que apostamos a defender la decisión popular tomada democráticamente, a través del sufragio hace menos de un año, donde reafirmamos que la muerte de nuestro Comandante Eterno no significó el fin de su proyecto, que los logros obtenidos junto a él no serán un recuerdo melancólico en nuestra historia, al contrario, será preciada herencia que dejaremos, cada vez más consolidada a generaciones futuras.

¡Solo podrán arrebatarnos nuestra revolución si se lo permitimos!

ACTORESINTELECTUALESYMATERIALES DE LOS HECHOS VIOLENTOS:

Maria Corina Machado -Signataria de la Lista golpista de Carmona en el 2002. -Cercana a la administración Bush

-Ex candidata presidencial con un 2% de votos

-Fundadora de la organización Súmate, financiada por USAID, NED y otras ONG articuladas con los intereses del capital internacional.

- Convocó las manifestaciones violentas de 14 abril de 2013 y 12 de febrero de 2014, dejando más de una decena de víctimas mortales.

Leopoldo Lopez:

Aunque (relativamente) es de corta edad representa lo más rancio de la vieja política, formó parte de la organización ultraderechista: Tradición, Familia y Propiedad, participó en la fraudulenta fundación de Primero Justicia, tiempo después se separa y milita en un Nuevo Tiempo hasta fundar Voluntad Popular, organización camuflajeada en un supuesto carácter de centro-Izquierda pero que mantiene estrechas alianzas con lo más podrido de la ultraderecha continental, entre ellos: Uribe en Colombia, Lobo y Michelleti en Honduras, Piñera en Chile, Alan García en Perú, Vicente Fox en México.

Participo como autor material e intelectual del Golpe de Estado del 2002 y la cacería de brujas desatada en contra de dirigentes revolucionarios durante el poco tiempo que duró el Gobierno Golpista-Estanga. Posteriormente siguió conspirando con impunidadcontra el gobierno Bolivariano, impulsando guarimbas durante el 2004 en acciones de carácter similar a los que vivimos hoy.



M13: Movimiento 13 de Marzo

Originarios de Mérida su principal campo de acción es la Universidad de los Andes (ULA), son promotores de la Operación Soberanía, plan que busca la desestabilización del país. Su principal vocera es Gaby Arellano, cuadro político de Leopoldo López. El m-13 es uno de los grupos que ha estado en la vanguardia de los hechos de violencia de carácter fascista en la región de los Andes y en la ciudad de Caracas



JAVU: Juventud Activa Por una Venezuela

JAVU es la versión regional de Optor, financiada por la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID por sus siglas en inglés), estánvinculados como vanguardia en hechos de violencia con corte fascistas, son los mismos que rayaron en las paredes de Caracas "Viva el cáncer" tras la muerte del Comandante Chávez.





AL PUEBLO CHAVISTA Y BOLIVARIANO

Ante esta última escalada fascista activada por la derecha política, económica y comunicacional, nacional y transnacional en contra del pueblo venezolano:

1) Alertamos

Que la actual ofensiva reaccionaria y terrorista obedece a una fase más del plan perfectamente orquestado en los laboratorios genocidas del gobierno norteamericano que, haciendo uso de sus técnicas conspirativas inscritas en el llamado manual de operaciones de conflictos de baja intensidad contra gobiernos hostiles a sus intereses, se viene ejecutando desde el inicio de este proceso revolucionario. Todo esto con el único objetivo de derrocar el gobierno socialista legítimamente electo por nuestro pueblo y extirpar la revolución bolivariana, iniciada por el comandante Chávez junto a la gran mayoría del pueblo pobre.

Que los actuales ejecutores del plan no son más que los títeres de turno necesarios para continuar con las acciones criminales que permitan reactivar las filas desmoralizadas de los partidos de derecha ante el fracaso de los objetivos que se han planteado en los últimos intentos para derrotar a las fuerzas populares articuladas en el proyecto histórico del Socialismo Bolivariano. Los representantes del fascismo en este momento pretenden incendiar el país para obligar al gobierno a reprimir o simular este hecho y así fabricar las condiciones de una guerra civil como excusa para la intervención extranjera liderada por los mismos que han propiciado el genocidio en los pueblos árabes.

Que la supuesta división de los factores de la derecha podría no ser más que un espejismo y por el contrario estarían recuperando el aire trás las reiteradas derrotas sufridas a manos del pueblo. Pretender que se podrá llegar a un acuerdo "decente" con aquellos que otrora han jurado el exterminio del chavismo como proceso histórico, verdadera anomalía social según ellos, no sólo es ingenuo sino que constituye un crimen contra este pueblo que con su lucha diaria reivindica y construye el legado de su líder.

2)- Exigimos

Revisar la política de diálogo y acercamiento con los sectores de la derecha económica y política quienes, con pretendidas poses democráticas le dan aval y sustento a aquellos disociados que pretenden desatar la llamada guerra de perros en nuestro país. Asímismo pedimos que se tomen medidas drásticas en contra de los actores y cómplices intelectuales y materiales de los atropellos de los que está siendo víctima el pueblo trabajador producto de la aplicación del plan de desestabilización en marcha.

Respetar y atender las movilizaciones y demandas legítimas de los trabajadores en el marco de la lucha por los derechos laborales garantizados en la CRBV.

Abrir un amplio debate nacional sobre las medidas urgentes a tomar junto al pueblo para enrumbar la economía hacia la activación de todos los ejes productivos necesarios, que permitan derrotar estructuralmente la guerra económica oligárquica. Sólo con la comprensión y participación del pueblo lograremos un acuerdo marco de gobernabilidad económica y popular bolivariana. Para este fin es fundamental cambiar de actitud frente al pensamiento crítico y reconocerlo como un elemento principal de la construcción colectiva del basamento teórico de esta revolución.

Tomar todas las medidas y precauciones necesarias en seguridad y defensa junto al pueblo para garantizar la coordinación de planes pertinentes que, preventivamente, desactiven y aborten los intentos de la derecha durante esta nueva fase, la cual creemos se va a extender con diversas formas de desestabilización en un proceso continuo de acumulación e intentos de masificación.

3- Convocamos

Al pueblo chavista, revolucionario y socialista, a sus organizaciones en general, a desplegarse por todo el territorio nacional como la verdadera fuerza combatiente que nuestro comandante soñó, verdaderos garantes de la construcción y defensa de esta patria libre y soberana, a sacudirse la apatía y recuperar los niveles de movilización que hacen temblar a la oligarquía interna y sus amos imperiales.

Estamos lejos de concluir la tarea histórica y los enemigos de siempre no descansan ni nos dejarán descansar. "Verdugo no pide clemencia" una vez más, no podemos optar entre vencer o morir, necesario es vencer, de nosotros depende el seguir teniendo patria y, para ello, debemos ser capaces de pasar por encima de las diferencias particulares y darnos a la tarea de conformar un sólido Frente Único del Movimiento Popular, mas allá de las trabas del estamento institucional.

Es urgente diseñar una agenda popular única que sirva como guía para la acción frente al conjunto de tareas que exige este complejo momento por el que atraviesa nuestra revolución. Que las preocupaciones se conviertan en la voluntad de materializar la necesaria unidad revolucionaria, la dispersión de esfuerzos sólo abona el camino de la derrota y la desmovilización actual alienta a nuestros enemigos de clase, que acechan por todos lados, incluso aquellos infiltrados en el proceso.

4- Finalmente

Condenamos enérgicamente el vil asesinato del camarada "Juancho", miembro de los colectivos del 23 de Enero, así como el de las demás víctimas, producto de las acciones criminales de los grupos de choque de las bandas de Leopoldo López ocurridas en las inmediaciones de la Fiscalía General de la República y en Chacao el pasado 12 de febrero, lo que viene a engrosar el triste expediente de asesinatos de campesinos, obreros, comuneros y demás luchadores populares que se han producido en estos años. Ante este hecho, llamamos a la activación de todos los mecanismos de inteligencia y autodefensa popular.

Debemos ser capaces de dar las respuestas necesarias para que estos hechos no se repitan. Más allá de las tareas propias de los organismos de seguridad del estado, el movimiento tiene la responsabilidad de prevenir la aniquilación de sus militantes y emplazamos a los organismos de justicia a impedir que, una vez más, se imponga la impunidad que lamentablemente ha sido la característica principal en muchos de los casos donde las víctimas las ha puesto el pueblo.

En este sentido llamamos a los responsables de los dispositivos de seguridad y orden público a extremar las medidas de control frente a este tipo de manifestaciones de calle de los sectores de la ultraderecha ya que es bien sabido por la experiencia, que estas supuestas marchas pacíficas hacen parte del expediente de guerra declarada contra el pueblo y sólo buscan fabricar los muertos que requieren sus planes golpistas.

CON LA DERECHA, NI PACTO NI CON-CILIACIÓN!

MOVILIZACIÓN, COMBATE Y MAS REVOLUCIÓN!

Espacio estratégico para la reflexión política, el debate de las ideas, la organización y la acción de un movimiento de organizaciones populares.

Espacio para la discusión

Comunicate

periodicoproceso.com.ve @PERIODICPROCESO

DECLARACIÓN ANTE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL

ado el ataque y la manipulación mediática de los medios de difusión masiva internacionales, bajo la que se encuentra la República Bolivariana de Venezuela aclaramos:

Desde la República Bolivariana de Venezuela los movimientos estudiantiles y sociales elevamos un saludo a los demás ciudadanxs del mundo, en especial a todos aquellxs que luchan contra la injusticia y la desigualdad.

Este último año en nuestro país hemos sido testigos de una escalada en el programa de manipulación y sabotaje que ha emprendido un factor de la política nacional, hemos visto cómo desde pequeñas y focalizadas luchas reivindicativistas injustificadas, aisladas y bajo premisas "a-políticas", parte de la oposición venezolana capitalizó fuerzas para una contienda que hoy fue develada: "UN GOLPE SUAVE"

Como sucedió en otros países tales como Siria, Libia y Ucrania, pero aplicando métodos propios de las Revoluciones de Colores además de técnicas sofisticadas de la guerra de 5ta generación, en Venezuela se ha empleado un telón elaborado por las industrias de la comunicación de masas para la manipulación de la realidad vivida en nuestras calles y para generar miedo en la población, así como también se ha emprendido una guerra económica impulsada por los monopolios corpora-

tivos. Cabe resaltar que Venezuela sigue siendo una democracia sólida, con un gobierno constitucionalmente electo por mayoría popular caracterizado, especialmente, por el respeto de las libertades individuales y los derechos humanos; por lo que desmentimos categóricamente las supuestas desapariciones y torturas que se han rumorado.

Desde las universidades se han impulsado paros académicos como método de "lucha", cuya justificación migró de lo salarial a lo político derivando en incidentes violentos que, encubiertos por la autonomía universitaria, siguen siendo hoy una Caja Negra. La acumulación fue la divisa de esta oposición que sumó voluntades desde la exaltación del nacionalismo en la clase media, pasando por la adjudicación de los males que afrontamos actualmente como país, al chavismo popular e "ignorante" según ellos.

Con la falsa premisa de la superioridad, simpatizantes de la oposición se han movilizado generando conatos de desestabilización en las zonas más privilegiadas de las principales ciudades, en palabras de ellos mismos, "para enfrentar a los negros, los brutos, los que no saben conducir al país",

Con el pretexto de la inseguridad y la ingobernabilidad, jóvenes conducidos por grupos extremistas arremetieron contra la institucionalidad, atacando la residencia del gobernador del estado fronteriza del Táchira y a su familia, entre otros sucesos trágicos como el asedio a la sede del

Ministerio Público en la capital, a una delegación deportiva cubana, al canal televisivo del Estado, la destrucción de agencias bancarias e intento de quema del subterráneo caraqueño, ataques a la Compañía Anónima Nacional de Teléfonos de Venezuela (CANTV) en el estado Lara, a viviendas familiares, sistema de transporte público y sistema eléctrico nacional, etc.

Se escucharon nuevamente llamados desde la vanguardia oposicionista a atacar a simpatizantes del chavismo y médicos cubanos como pasó el 15 de abril, cuando después de recibir una derrota electoral por el movimiento popular, incendiaron sedes del partido de gobierno, y centros de atención de salud.

El Gobierno Bolivariano, junto con el pueblo organizado, ha tenido que hacer frente a esta oposición fascistas que muestra dos caras: por un lado ocupa las calles con vanguardillas entrenadas que vienen generando caos y violencia sistemáticamente en zonas con gobiernos locales de oposición, y por otra parte, asume una postura camaleónica en la que transmiten mensajes incendiarios a sus seguidores en nombre de una falsa paz, al mismo tiempo que se muestran ante los medios internacionales como perseguidos políticos que resisten bajo una fuerte represión, valiéndose de la manipulación y la complacencia de las grandes cadenas de difusión masiva.

Cabe mencionar nuestro profundo agradecimiento con el pueblo Nuestro-

Americano y Caribeño que ha estado al respaldando de Venezuela con una intachable moral bolivariana, con sus mensajes de afecto y solidaridad.

Por esto y mucho más, seguimos organizadxs, activxs y en la calle, declarando ante la comunidad internacional nuestro apoyo firme e irrestricto al Presidente y líder de la Revolución Bolivariana Nicolás Maduro Moros. Seguiremos defendiendo nuestra democracia participativa, construyendo una Venezuela Bolivariana en la que prevalezcan la paz y la igualdad social. No permitiremos la avanzada del fascismo, defenderemos con nuestras vidas si es preciso la Patria de Bolívar y Chávez. NO PASARÁN

Caracas, 20 de Febrero de 2014

Frente Cultural de Izquierda (FCI), Colectivo Editorial Proceso, Coordinadora Nacional de Médicxs por Venezuela CONAMEV, SURCO - Avanzada Popular, Brigadas por las Residencias Estudiantiles-RELG, A la PRAXIS, Visión Científico-Socialista (VCS), Juventud Obrera Católica-Venezuela, Construyendo Praxis, OPR-Corredor Noroeste, Psicólogos por el Socialismo, Conciencia Zurda, Bravo Sur, Colectivo Docente Proyecto Socialista, Juventud Comunista de Venezuela – Frente Livia Gourverneur, Kinkalla Visual

Propuestas para la Guerrilla Comunicacional:

¡A empoderarnos de las herramientas y redes sociales!



Twitter: Espacio frecuentado para la difusión en internet.



Facebook: Espacio de intercambio de perfiles personales y colectivos, acepta publicaciones escritas y audiovisuales.



Youtube: Espacio para montar videos y audio. Ej: Canal: Proceso Periódico

¡Las calles son del pueblo, no de los fascistas!

Radio Bemba (Moto, bicicleta, megáfono, asamblea, volantes, etc.) Pintas: Expresiones de nuestros artistas populares (Murales, graffitis, stencils, etc) ¡Muro blanco, pueblo mudo!

¡Ante manipulación o silencio informativo de los medios de difusión masiva, COMUNICACIÓN POPULARY ALTERNATIVA!

Abrimos un espacio de participación porque tu VOZ y ACCIÓN es protagonista, contribuye con imágenes, videos, audio e información sobre el acontecer político en tu espacio de convivencia. Confiamos en tu información veraz y oportuna, no caigamos en rumores.

Twitter: @PERIODICPROCESO

Facebook: Periódico Proceso

Youtube: PROCESO PERIODICO

WWW.PERIODICOPROCESO.COM.VE

PROCESOCONELPUEBLO@GMAIL.COM